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一
般
質
問

新
庄
南
高
金
山
校
の

　存
続
に
向
け
て
の

　
　
　
　

  

支
援
策
は

中
村
忠
行
議
員

　今
年
度

は
新
庄
南
高
金
山
校
へ
の

入
学
者
が
１５
名
と
な
り
、

来
年
度
も
入
学
者
が
入
学

定
員
の
２
分
の
１
に
満
た

な
い
場
合
は
、
募
集
停
止

と
な
る
。

　町
に
と
っ
て
は
、
定
住

促
進
、
産
業
振
興
等
、
大

き
な
影
響
が
あ
る
。
町
か

ら
の
支
援
策
は
。

教
育
長
職
務
執
行
者

　新

庄
南
高
金
山
校
の
特
色
あ

る
学
校
づ
く
り
の
た
め
、

学
習
支
援
補
助
金
、
ス
ポ

ー
ツ
振
興
補
助
金
、
通
学

費
支
援
補
助
金
を
予
算
計

上
し
、
今
年
度
は
台
湾
修

学
旅
行
経
費
も
助
成
す
る
。

　ま
た
、
地
域
エ
コ
ノ
ミ

ス
ト
と
し
て
活
躍
し
て
い

る
、
藻
谷
浩
介
先
生
を
講

師
に
お
招
き
し
、
こ
れ
か

ら
の
時
代
、
地
方
で
生
き

る
こ
と
が
い
か
に
大
切
で

あ
る
か
、
生
徒
と
保
護
者

に
聴
い
て
い
た
だ
い
た
。

　ま
た
、
山
形
県
が
農
林

業
を
け
ん
引
す
る
専
門
職

大
学
の
検
討
を
進
め
て
い

る
こ
と
に
関
連
し
、
金
山

校
に
普
通
科
の
他
に
、
県

の
専
門
職
大
学
と
連
携
で

き
る
よ
う
な
独
自
の
新
設

科
を
開
設
で
き
る
よ
う
、

強
く
要
望
し
て
い
く
。

　金
山
校
の
存
続
に
つ
な

が
る
支
援
に
つ
い
て
は
、

急
げ
る
こ
と
は
急
い
で
行

う
。

佐
藤
教
学
課
長

　昨
年
度
、

新
庄
南
高
の
Ａ
Ｌ
Ｔ
の
パ

コ
先
生
の
ご
協
力
の
も
と
、

短
期
間
で
は
あ
る
が
、
町

民
を
対
象
と
し
た
英
会
話

教
室
を
開
催
し
た
。

　

　今
後
、
金
山
校
や
パ
コ

先
生
と
も
相
談
し
、
生
徒

の
向
上
心
に
つ
な
が
る
よ

う
、
他
の
教
科
の
選
択
も

含
め
検
討
し
た
い
。

　ま
た
、
大
江
町
で
は
、

生
徒
が
就
職
や
進
学
に
資

す
る
資
格
、
ま
た
は
免
許

を
取
得
す
る
費
用
の
助
成

制
度
を
平
成
３０
年
度
か
ら

実
施
し
て
い
る
。

　金
山
校
で
も
受
験
者
数

は
少
な
い
に
し
て
も
、
こ

れ
ま
で
英
語
検
定
や
数
学

検
定
、
ビ
ジ
ネ
ス
文
書
検

定
、
さ
ら
に
は
危
険
物
取

扱
者
試
験
丙
種
を
受
験
し

た
生
徒
が
い
る
。

　金
山
校
の
生
徒
が
就
職

や
進
学
に
資
す
る
た
め
に

資
格
を
取
得
す
る
こ
と
は
、

学
校
生
活
に
お
い
て
、
常

に
将
来
の
目
標
を
掲
げ
充

実
し
た
学
校
生
活
に
も
つ

な
が
り
、
金
山
校
の
魅
力

と
な
り
、
国
家
資
格
、
国

家
検
定
等
以
外
の
資
格
取

得
の
支
援
に
つ
い
て
、
学

校
と
協
議
し
な
が
ら
検
討

し
た
い
。

そ
の
他
の
質
問

・
少
額
随
意
契
約
の
透
明

　性
は

６月定例会の初日（6/3）に次の事項について一般質問が行われた。（通告順）

◆ 中村　忠行　議員 ‥‥‥ Ｐ５
　　① 県立新庄南高等学校金山校への支援は
　　② 随意契約の透明性は

◆ 栗田　保則　議員 ‥‥‥ Ｐ６
　　① 町長の４選出馬の考えを伺う
　　② テレビ難視聴地区大規模改修は

◆ 大場　洋介　議員 ‥‥‥ Ｐ７
　　① 人口減少打開のための子育て世代への支援の拡充は
　　② 高齢者の医療費負担の軽減は

◆ 沼澤　道也　議員 ‥‥‥ Ｐ８
　　① 地域おこし協力隊のこれからは
　　② インバウンドの取り組みは

◆ 星川　智子　議員 ‥‥‥ Ｐ９
　　① 貸工場に関連する契約は
　　② 定住促進住宅建設の休止は

◆ 寒河江宏一　議員 ‥‥‥ Ｐ１０
　　① 金山町が進めて来た公営住宅事業の
　　　 成果と今後は

一般質問とは
　年４回の定例会で行う。議員が

町の行政全般について、事業執行

の状況や将来の方針等について所

信を質し、あるいは、報告や説明

を求めるなどの政策論議の場であ

る。

　町議会では、質問要旨を事前に

通告することとし、６０分という

限られた時間内で、大所高所から

の建設的で簡明な質問が求められ

ている。

町 政 を 問 う
６人の議員が

一
般
質
問

新庄南高金山校への
　　　　　　  支援を
回答 専門職大学に連携の新設科を要望

中 村 忠 行 議員

藻谷氏が中学生にもメッセージ（5/31）


